



Nuestro archivo

100 años | 23 de diciembre de 1924

Expropiación de terrenos para obras de ferrocarriles

No hace mucho la Dirección de Ferrocarriles, necesitando algunos terrenos para construir en ellos instalaciones propias del servicio, pidió al Ministerio del ramo que se dispusieran las medidas necesarias para hacer las expropiaciones del caso. Este propósito se ha cristalizado ayer, en el decreto ley que ha despachado la Junta de Gobierno, que declara de utilidad pública los terrenos que sean necesarios.

50 años | 23 de diciembre de 1974

La Enami comprará a menor precio del cobre a la pequeña minería

La Empresa Nacional de la Minería filial Antofagasta, envió un oficio a la intendencia regional informando sobre la situación que originará en la pequeña Minería la baja del precio de la compra de la libra de cobre. En ella señala que debido a la baja internacional del precio, el gobierno no está en condiciones de continuar pagando la libra de cobre a 90 centavos.